

## PAYS ENGLOBÉS PAR LE PLAN

Bien que lancé par les pays du Commonwealth, le Plan devait cependant englober les nations du Sud et du Sud-Est asiatiques qui ne faisaient pas partie de cette association, et l'on avait convenu dès le début qu'on accueillerait volontiers les pays des deux hémisphères, ce qui permit aux États-Unis et au Japon de s'associer au Plan. Voici la liste actuelle des pays du Plan et la date de leur adhésion:

Australie (1950)	Népal (1952)
Birmanie (1952)	Nord-Bornéo (1950)*
Cambodge (1951)	Nouvelle-Zélande (1950)
Canada (1950)	Pakistan (1950)
Ceylan (1950)	Philippines (1954)
États-Unis (1951)	Royaume-Uni (1950)
Inde (1950)	Sarawak (1950)*
Indonésie (1953)	Singapour (1950)*
Japon (1954)	Thaïlande (1954)
Laos (1951)	Vietnam (1951)
Fédération de Malaisie (1950)*	

---

\* En 1950, la Malaisie, Singapour, Sarawak et le Nord-Bornéo devinrent membres associés, en même temps que le Royaume-Uni. La Malaisie devint membre ordinaire en 1957 et Singapour suivit son exemple en 1959.

## NATURE DU PROBLÈME

Sous l'angle économique, le Sud et le Sud-Est asiatiques constituent une région sous-développée et, partant, leur production stagne à un niveau inférieur à celui des régions plus avancées, ce qui implique forcément des revenus très bas. Un peu partout, le revenu annuel moyen, par tête, est inférieur à 100 dollars. Il en résulte une épargne insuffisante pour améliorer la production, et l'activité économique n'est pas assez vigoureuse pour permettre à la plupart des habitants de se hausser au-dessus du palier d'une vie misérable. Il faut briser ce cercle vicieux et organiser les structures économiques d'une expansion normale. Le Plan de Colombo est basé sur la conviction que les habitants du Sud-Est asiatique, aidés par l'extérieur, peuvent atteindre un rythme d'essor économique grâce auquel ils connaîtront une vie pleine et fructueuse.